

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Berdasarkan atas hasil penelitian serta pelaksanaan pengujian hipotesis yang telah dilakukan dengan mempergunakan analisis regresi data panel, maka simpulan yang diperoleh yaitu:

1. *Fund Size* (FAUM) dengan mempergunakan *Asset Under Management* (AUM) yang nilainya diubah kedalam bentuk *natural logaritma* diperoleh hasil berpengaruh positif terhadap Kinerja Reksadana Saham Syariah.
2. *Fund Age* (FAGE) dengan mempergunakan usia reksadana saat ini yang dihitung sejak tanggal efektif reksadana diperoleh hasil berpengaruh positif terhadap Kinerja Reksadana Saham Syariah.
3. *Jakarta Islamic Index* (JII) dengan mempergunakan *closing price Jakarta Islamic Index* (JII) yang nilainya diubah kedalam bentuk *natural logaritma* diperoleh hasil berpengaruh positif terhadap Kinerja Reksadana Saham Syariah.

V.2 Saran

Dengan mempertimbangkan hasil analisis, pembahasan, dan kesimpulan yang telah disebutkan, peneliti memiliki beberapa saran diantaranya ialah:

1. Aspek Teoritis

Untuk selanjutnya, apabila terdapat peneliti yang memiliki keinginan untuk melakukan hal serupa, maka disarankan untuk menambah atau menggunakan variabel lain yang bersinggungan langsung dengan reksadana atau *fund characteristics* seperti unit penyertaan, *portfolio selection*, asset alokasi dan *expanse ratio*. Selain itu, penelitian selanjutny juga disarankan untuk mengikutsertakan variabel eksternal, seperti inflasi, nilai tukar, suku bunga acuan atau BI Rate, pertumbuhan ekonomi, dan sebagainya sehingga penelitian didapat hasil dengan sudut pandang yang berbeda. Diharapkan pula peneliti berikutnya dapat menambah jumlah tahun penelitian juga mempergunakan objek penelitian pada jenis reksadana yang lain baik itu konvensional maupun

syariah, seperti reksadana pasar uang, reksadana obliges atau pendapatan tetap, dan reksdana campuran.

2. Aspek Praktis

a. Bagi Manajer Investasi

Dalam pelaksanaan perdagangan dan pembentukan portofolio reksadana, para manajer dapat menjaga kinerja reksadana secara optimal untuk meningkatkan kepercayaan dan keyakinan investor. Pengalokasian asset dapat dilakukan sesuai dengan *Jakarta Islamic Index (JII)* sebagai pertimbangan pemilihan pembentukan portofolio. Hal ini dikarenakan dari hasil penelitian diperoleh hasil statistik yang paling signifikan terhadap kinerja reksadana saham syariah.

b. Bagi Investor

Sebelum memutuskan untuk berinvestasi pada reksadana saham syariah, peneliti memberikan rekomendasi kepada investor untuk memperhatikan *Jakarta Islamic Index (JII)* sebagai pertimbangan pemilihan reksadana saham syariah. Karena, investor dapat melihat apakah kinerja reksadana saham syariah yang akan diinvestasikan memiliki kinerja yang lebih baik dibandingkan dengan *Jakarta Islamic Index (JII)* sebagai *benchmark indexnya*. Selain itu investor dapat melihat *asset under management* untuk melihat seberapa besar manajemen investasi dipercayakan investor dalam pengelolaan dana yang optimal. Karena semakin besar *asset under management* manajer investasi tersebut maka semakin baik kinerjanya.